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Compte-rendu du Conseil d’Administration du 19/01/2023 
 

 
Présents : Philippe SIMON, Rachel DOUCET, Marie-Monique GUYOMARD, Muriel KADOUCH, 
Dominique REGNAULT, Alain MARION, Frédéric EMERY, Alain TERCINIER, Jean Claude 
MAUCOLIN, Annie HUGUES, Jean Patrice CARO 
Absente excusée : Brigitte LACARELLE, 
 

1) Désignation du secrétaire de séance : AT 
 

2) Le compte rendu du dernier CA a été approuvé par courriel et signé : AM 
 

3)  Résolutions 2023 : PS 
 
Au nom du bureau PS exprime leurs vœux aux membres du CA, et formule le souhait que le travail 
pour le Club reste centré sur la satisfaction des 242 licenciés et 32 sympathisants du Club. 
 

4) Tournoi de la Côte de Jade : AT 
 
L’avancée de la mise en place se poursuit normalement. 
L’élaboration des flyers et affiches est en cours pour une diffusion à partir de début mars. 
Le droit de table reste à 25€ par joueur 
Les prix proposés aux gagnants seront identiques à ceux de 2022, et la recherche de partenaires tant 
sur le plan budgétaire que la qualité des prix complémentaires collectés devrait être supérieure à 
2022.                                
Les budgets cocktail et remise de cadeaux à chaque joueur seront identiques à ceux de l’année précé-
dente soit 10€ par participant pour chacun des postes  
 

5) Bilan financier festivités de fin d’année : MK  
 
Le reste à charge pour le club des festivités (tournoi et repas) est de 4315 € 
Dépenses :   7630 €                        Traiteur, animation, location de salle et tournoi  
Recettes :     3315 €                        Participation membres et accompagnants aux frais de repas 
 
Il est précisé que dans le futur :  
Il sera légalement nécessaire de déclarer au préalable la participation de sociétés extérieures (trai-
teurs, animateurs, …) 
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6) Réunion avec Mr Le Maire (Mr BRARD) / Président du Comité d’Anjou (Mr NOURY) : PS 
Cette réunion a été reportée pour des raisons de disponibilité 
 

7) Réunion développement bridge : PS 
 
La FFB qui voit ses effectifs baisser depuis la pandémie COVID, met en place des actions au niveau 
national pour inverser cette tendance et augmenter de 10% le nombre actuel de licenciés 
Dans ce but elle souhaite avoir dans chaque club un responsable chargé de relayer ces actions. 
 
En ce qui concerne le Club de Pornic qui contrairement à la tendance nationale progresse en nombre 
d’adhérents, le problème se pose différemment car cette tendance risque à terme de poser des pro-
blèmes de salle et d’accueil. 
Conscient de la difficulté générale, il cherchera comment s’associer à l’un des 2 « groupements » de 
club qui souhaitent mener des actions communes. Ces 2 groupements sont l’Association de la 
Presqu’île avec les clubs de La Baule, du Pouliguen, de Mesquer et de St Nazaire, l’autre se constitue 
avec les clubs de Nantes et alentours. 
 

8)  Travaux dans la salle du 20 au 24 février : AM 
 
Les travaux de réfection (parquet de danse) sont prévus sur cette période et entrainent la fermeture de 
la salle.  
Nous allons étudier s’il est possible d’organiser les tournois habituels dans les salles du golf de Por-
nic.  
Les cours de formation ne sont pas concernés car ces dates se situent en période de congé scolaire. 

 

9) Création de commission : PS 
 
Décision de créer :  
- une commission Logo : Responsable Frédéric qui y associera Daniel CAUDART et Lionel 

SALE, pour leur expertise graphique s’ils en sont d’accord ainsi que Muriel KADOUCH 
- Une commission formation : responsable Jean-Patrice avec l’équipe actuelle de formateurs et en 

y associant des élèves actuels ayant une connaissance des méthodes pédagogiques. 
 

10) Décision pour le mode de paiement et tarification des cours : PS 
 
Dès la rentrée de septembre 2023, la nouvelle tarification des cours sera de 2€ réglés par la remise 
d’un ticket (ticket des carnets utilisés en tournoi).  
Leur comptabilisation sera appliquée dans une rubrique spéciale afin d’être réaffectée aux besoins de 
formation. 
 
Particularité: les élèves de 1ère année pourront payer en espèces hors pièces jaunes. 
 

11) Points divers : 
 
Assemblée Générale : 
Date : 29 septembre 2023  
Précédée du tournoi et suivie du moment de convivialité de rentrée et d’accueil des nouveaux adhé-
rents.  

   
Compétitions au golf de Pornic : 
Point est fait sur l’organisation des compétitions des 21 – 22 janvier  
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Fréquentation des tournois du mardi soir en présentiel : MMG 
 
Environ 5 /6 tables.  
Pour des raisons d’équité il est décidé de ne plus faire de donnes préparées en illustration des cours 
4ème années. Le débriefing de certaines donnes par Frédéric et Régis s’effectuera en fonction de la 
demande. 
 
Fréquentation des tournois du mardi soir sur Réal Bridge : MMG 
 
Depuis début janvier, il est constaté une baisse de fréquentation. Les raisons peuvent en être la pé-
riode post-fêtes de fin d’année, la non-tenue de certains tournois ou encore des changements 
d’habitude des joueurs.  
Il est décidé d’attendre jusqu’à fin mars pour décider de les maintenir ou les arrêter. 
 
Mise en place des tables avant les tournois : All 
 
Les responsables des tournois aimeraient avoir des aides pour organiser la salle. 
Méthodes à trouver pour que des volontaires (pas toujours les mêmes) apportent cette aide. 
Lors des formations effectuées les matins, les apprenants et formateurs seraient fort inspirés 
d’installer les tables pour les tournois de l’après-midi ! 
 
Droit de table participant extérieur au club : MK 
 
Les participants extérieurs au Club payent un tarif de 4€. 
Il est de coutume dans beaucoup de clubs d’offrir le 1er tournoi. 
Pornic a aussi cette habitude pour les personnes qui viennent en « découverte » du club, mais ne 
donne pas comme obligation de faire cela pour des joueurs qui sont seulement de passage 
 
Droit à l’image : MK 
 
Il peut y a avoir des personnes qui ne souhaitent pas apparaitre sur les photos des manifestations or-
ganisées par le club.  
La loi prévoit que dans les lieux publics des photos peuvent être prises sur les lieux de manifestation 
dans le respect de la vie privée des participants. 
De plus ces photos sont diffusées sur le site du club qui n’est accessible qu’aux adhérents. 
 
Toute personne opposée à la diffusion de ces photos peut et doit se manifester auprès du photographe 
et/ou de la personne chargée de la diffusion.  
 
 
 
Prochain CA : le 23 mars 2023 à 17h45 salle de rangement de Ste Marie 
 
 

 
Philippe SIMON      Alain TERCINIER 
Président       Secrétaire Adjt 

 

 
 
 
Diffusion par courriel : Jean-Patrice Caro, Yvon Daniel, Rachel Doucet, Marie-Monique Guyomard, Annie Hughes, Muriel 
Kadouch, Brigitte Lacarelle, Alain Marion, Jean-Claude Maucolin, Dominique Regnault, Philippe Simon, Alain Tercinier, 

  


